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                     ２０番  渡 部 聖 一  議員 
 

１．部活動地域移行の進捗について 

（１）国のトップダウン的進め方をどう受け止め、対応する考えか 

 

 

（２）市長部局と教育委員会との連携体制は 

 

 

（３）移行スケジュール等は 

 

 

（４）検討組織の設置時期とその内容は 

 

 

（５）受け皿体制整備や担い手育成の方針は 

 

 

（６）学校教職員の意識醸成はどのように 

 

 

２．法体園地再整備計画と鳥海山観光について 

（１）再整備計画策定業務の進捗状況は 

 

 

（２）鳥海山観光ビジョンの見直しの考えは 

 

 

３．ＣＡＴＶ音声告知端末機廃止に伴う緊急時通報システムの充実を 

 

 

 

 

 

 

 


